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Геннадий УДОВЕНКО:

«МЫ должны 
РУКОВОДСТВОВАТЬСЯ

своими
НАЦИОНАЛЬНЫМИ

ИНТЕРЕСАМИ»
— Мы изучаем вопрос о 

дальнейшей судьбе ЧАЭС. 
Президент специально при
ехал на станцию, чтобы лич
но ознакомиться с непро
стой ситуацией. Украине 
нужно самой определиться 
в отношении ЧАЭС — и не 
потому, что «большая семер
ка» настаивает на ее закры
тии, а потому, что ресурсы 
станции когда-то будут ис
черпаны и потребуются боль
шие капиталовложения для 
ее модернизации. Да, «боль
шая семерка» увязывает 
свою финансовую помощь 
Украине с закрытием стан
ции, но мы должны руковод
ствоваться прежде всего сво
ими национальными инте
ресами.

Президент дал указание, 
чтобы в принятии решения о 
дальнейшей судьбе станции 
были учтены предложения 
различных министерств и ве
домств, ученых Националь
ной Академии наук.

В свою очередь, нам нуж- 
  но идти путем уменьшения 

энергоемких производств. 
Сегодня энергозатраты на 
единицу продукции у нас в 
три раза больше, чем на 
Западе.

Что касается моих личных 
впечатлений о посещении 
станции и Славутича, то я 
приятно удивлен увиденным 
и тем, как много сделано на 
ЧАЭС после апреля 1986
года.

Беседовал 
Сергей ГАЙДУК,


